

GEWINSPIEL Teilnahmebedingungen**Wie kann ich gewinnen?**

Was zu tun ist, um an dem jeweiligen Facebook- oder Instagram-Gewinnspiel teilnehmen zu können, wird im dazugehörigen Gewinnspiel-Posting bekanntgegeben.

Was kann ich gewinnen?

Der Preis wird im jeweiligen Gewinnspiel-Posting angegeben. Die Gewinne können nicht getauscht oder in bar abgelöst werden. Die Gewinne sind nicht übertragbar.

Beginn und Ende des Gewinnspiels

Beginn des Gewinnspiels ist jeweils der Veröffentlichungszeitpunkt des Gewinnspiel-Postings auf unserer Facebook-Seite/Instagram-Seite, der Zeitpunkt der Auslosung wird bei jedem Gewinnspiel gesondert angegeben.

Wer kann mitmachen?

Teilnehmer, die das 18. Lebensjahr vollendet haben. Mitarbeiter von VIENNA SIGHTSEEING TOURS sowie Vienna PASS sowie deren Angehörige sind von der Teilnahme am Gewinnspiel ausgeschlossen.

Wie werden die Gewinner ermittelt?

Soweit nicht anders angegeben, erfolgt die Ermittlung der Gewinner durch Zufall. Ausnahmen werden im Gewinnspiel-Posting kommuniziert (zum Beispiel: Das Bild mit den meisten Likes gewinnt, Auswahl des Gewinners durch eine Jury etc.). Jeder Teilnehmer kann nur einen Gewinn bekommen.

Wie werden die Gewinner benachrichtigt?

Die Gewinner werden unmittelbar nach Ende des Gewinnspiels ermittelt und per Direktnachricht/E-Mail benachrichtigt. Der Gewinn wird persönlich, per Post oder per E-Mail zugestellt.

Was passiert mit meinen Daten?

Im Falle eines Gewinnes, bitte um Bekanntgabe deiner Kontaktdaten (Email, Name und Postanschrift). Wir brauchen deine persönlichen Daten für die Durchführung und Abwicklung des Gewinnspiels. Hierfür werden diese erhoben, gespeichert und genutzt. Im Falle eines Gewinns können dein Bild sowie dein Name auf unserer Facebook Seite veröffentlicht werden (auch außerhalb von Facebook, wie zum Beispiel auf unserer Website).

Bis wann kann man die Gewinne abholen?

Die Gewinner haben sich spätestens 6 Wochen nach der Bekanntgabe bei VIENNA SIGHTSEEING TOURS zu melden oder den Gewinn abzuholen. Die persönliche Übergabe oder Zusendung des Gewinnes an den Gewinner wird individuell vereinbart.

Sonstige Bestimmungen:

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Impressum: www.viennasightseeing.at/impressum

Dieses Gewinnspiel steht in keinerlei Zusammenhang mit Facebook, ist also weder gesponsert, unterstützt oder von Facebook administriert.



Veranstalter des Gewinnspiels ist VIENNA SIGHTSEEING TOURS.

Zusatzbedingungen bei Foto-Wettbewerben

Foto-Upload:

Falls du ein Foto einreichen sollst, um am Gewinnspiel teilzunehmen, gelten folgende zusätzliche Bedingungen: Es muss gewährleistet sein, dass du keine Rechte Dritter verletzt, also dass das Bild von dir gemacht wurde und dass die abgebildeten Personen damit einverstanden sind. Außerdem sind (wie bei allen Beiträgen) alle rechtswidrigen Inhalte untersagt, insbesondere Inhalte, die pornografisch sind, den Rassenhass fördern oder menschenverachtend sind. Bei Zuwiderhandlung gegen diese Regeln musst du für etwaige Rechtsverstöße selbst einstehen.

Welche Nutzungsrechte benötigen wir?

Mit Posten des Bildes erklärst du dich damit einverstanden, dass wir das Bild in einem Facebook-Fotoalbum mit deinem Namen veröffentlichen können. Dein Bild wird von uns nur im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel verwendet. Du bist dir jedoch bewusst und damit einverstanden, dass die eingestellten Bilder und Texte auch über VIENNA SIGHTSEEING sowie Dritte in sozialen Medien (insbesondere Facebook) diskutiert und verlinkt werden dürfen. VIENNA SIGHTSEEING behält sich das Recht vor, eingereichte Beiträge gar nicht oder mit Änderungen bzw. Kürzungen zu veröffentlichen, sofern hierdurch deren Sinn nicht entstellt wird.

EN

CONTEST – Term of Conditions

How can I win?

What to do in order to participate in the respective Facebook or Instagram contest, will be announced in the associated raffle posting.

What can I win?

The prize will be given in the respective contest posting. The prizes cannot be exchanged or redeemed in cash and are non-transferable.

Beginning and end of the raffle

The start of the raffle is in each case the publication date of the raffle posting on our Facebook page/Instagram page, the time of the draw is specified separately in each posting.

Who can participate?

Participants who have reached the age of 18. Employees of VIENNA SIGHTSEEING TOURS as well as Vienna PASS and their relatives are excluded from participating in the raffle.

How are the winners determined?

Unless, otherwise stated, the winners will be determined by chance. Exceptions are communicated in the posting (for example: the picture with the most likes wins, selection of the winner by a jury, etc.). Each participant can only get one win.

How are the winners notified?

The winners will be determined immediately after the end of the competition and notified by direct message/e-mail. The prize will be delivered personally, by mail or by e-mail.

**What happens with my data?**

In case of a win, please inform us of your contact details (email, name and postal address). We need your personal data for implementing and processing of the raffle. For this they are collected, stored and used. In the event of a win, your image as well as your name can be published on our Facebook/Instagram page (also outside of Facebook, such as on our website).

Until when can I pick up the prize?

Winners must register or collect the prize at VIENNA SIGHTSEEING TOURS no later than 6 weeks after the announcement. The personal handover or sending of the prize to the winner will be arranged individually.

Other provisions:

The legal process is excluded.

Imprint: www.viennasightseeing.at/impressum

This competition is not affiliated with Facebook, so it is neither sponsored, supported or administered by Facebook.

The organizer of the competition is VIENNA SIGHTSEEING TOURS.

Additional conditions for photo competitions**Photo upload:**

If you have to submit a photo to enter the competition, the following additional conditions apply: It must be ensured that you do not violate any third parties' rights, that the image was made by you and that the people depicted here consent. In addition (as with all contributions) all illegal contents are prohibited, in particular content that is pornographic, that promote racial hate or is inhumane. If you violate these rules, you must be responsible for any legal violations.

Which rights of use do we need?

By posting the image, you agree that we may publish the image in a Facebook photo album with your name. Your image will only be used by us in connection with the competition. However, you are aware and agree that the uploaded pictures and texts may also be discussed and linked via VIENNA SIGHTSEEING as well as third parties in social media (in particular Facebook). VIENNA SIGHTSEEING reserves the right not to publish submitted contributions or to make any changes or reductions, provided that their meaning is not thereby distorted.